



Notice of Meeting

Avis de convocation

Commission Meeting

Réunion de la Commission

Wednesday and Thursday, February 5 and 6, 2014

Les mercredi et jeudi 5 et 6 février 2014

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a public meeting on Wednesday and Thursday, February 5 and 6, 2014 in the Public Hearing Room, 14th floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario.

Sur l'ordre du président, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une réunion publique les mercredi et jeudi 5 et 6 février 2014, dans la salle des audiences publiques, au 14^e étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario).

The meeting will start at:

- 1:30 P.M. on February 5
- 9:00 A.M. on February 6

La réunion débutera à :

- 13 h 30 le 5 février
- 9 h 00 le 6 février

The meeting will be webcasted live on nuclearsafety.gc.ca

La réunion sera webdiffusée en direct à suretenucleaire.gc.ca

Signed / Signé le
2014-01-09

Original signed / Original signé

Marc Leblanc
Commission Secretary
Secrétaire de la Commission

**ITEMS ON THE AGENDA
To be confirmed**

February 5, 2014: 1:30 P.M.

- Approval of the Agenda

Information Items:

- Status Report on Power Reactors
- NB Power: Point Lepreau Generating Station - Fire Protection Program Upgrade to Standard CSA N293-07
- Presentation on CSA Group's Nuclear Standards Program response to the CNSC Fukushima Task Force Recommendation 9.4
- Presentation on CNSC Pre-licensing Vendor Design Review (VDR) Process

Closing of the meeting for February 5, 2014. The meeting will resume on February 6, 2014 at 9:00 A.M.

**ITEMS À L'ORDRE DU JOUR
À confirmer**

Le 5 février 2014 : 13 h 30

- Approbation de l'ordre du jour

Items d'information :

- Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
- Énergie NB : Centrale nucléaire de Point Lepreau – Amélioration du Programme de protection des incendies selon la norme CSA N293-07
- Présentation sur la réponse du programme des normes nucléaires du Groupe CSA à la recommandation 9.4 du Groupe de travail de la CCSN sur Fukushima
- Présentation sur le Processus d'examen de la conception de fournisseurs (ECF) préalable à l'autorisation de la CCSN

Clôture de la réunion pour le 5 février 2014. La réunion se poursuivra le 6 février 2014 à 9 h 00.

February 6, 2014: 9:00 A.M.

Le 6 février 2014 : 9 h 00

Information Items:

- Atomic Energy of Canada Limited:
Report from CNSC Staff on the compliance activities following the discovery of dose records not submitted to the National Dose Registry
- Presentation on Counterfeit, Fraudulent and Suspect Items

For more information and confirmation of the items on the agenda, consult the agenda to be published after January 21, 2014.

Items d'information :

- Énergie atomique du Canada limitée :
Rapport du personnel de la CCSN au sujet des mesures de conformité à prendre suite à la non-soumission de dossiers au Fichier Nationale de Dosimétrie
- Présentation sur les articles contrefaits, frauduleux et suspects

Pour plus de détails et pour confirmer les items à l'ordre du jour, veuillez consulter l'ordre du jour qui sera publié après le 21 janvier 2014.